

第6回上毛町軟式野球大会

8月14日(日)、15日(月)に総合グラウンドと築上東中学校グラウンドで第6回上毛町軟式野球大会が開催されました。町内各地区から13チーム 265名の参加があり、炎天下のもと熱戦が繰り広げられました。成績は次のとおりです。

- 優勝 安雲
- 準優勝 宇野東区
- 最優秀選手賞 秋吉 崇(安雲)
- 敢闘賞 林 瑞(宇野東区)



優勝:安雲

準優勝:宇野東区

上毛町老人クラブ ゲートボールチーム 福岡県大会出場

7月14日(木)、椎田町浜の宮ゲートボール場にて県大会予選が開催されました。持ち前のチームワークで順調に勝ち進み、決勝戦では「豊前市堀立チーム」に1点差で惜敗し、優勝はのがしたものの、県大会の出場権を獲得しました。

県大会は、10月20日(木)に春日市民スポーツグラウンドで開催されます。

2011 アクロス・レインボーコンサート inこうげ I

~生の音楽に触れることができた素敵な一時~

7月16日(土)、げんきの杜において、アクロス・レインボーコンサートinこうげ I が開催されました。

コンサートでは、オーボエ奏者の岡本真さんが進行役を務め、楽しいお話しと楽器の説明を織り交ぜながら、フルート、オーボエ、ファゴットそしてピアノによるクラシック音楽の演奏が行われました。

アンコールも含め10曲演奏され、演奏終了後には、惜しみない拍手が鳴り響きました。

12月17日(土)には、たいへいの里において、アクロス・レインボーコンサートinこうげ II が開催されますのでご期待ください。



こうげ囲碁教室の子どもが 「TOTOカップジュニア囲碁国際大会」 に出場

7月25日(月)、北九州市の北九州国際会議場にて「TOTOカップジュニア囲碁国際大会」が開催されました。

この大会は、3歳から18歳までの九州全県(福岡県を除く)と山口県から予選を勝ち抜いた80名と海外からの65名(北京15名・上海15名・広州10名・大連10名・台北15名)、そして福岡県からの自由参加を合わせた総勢300名が出場しました。こうげ囲碁教室からは8名(久保山留依・深田歩夢・中村航太・出口凜・出口舞音・出口稜真・黒田颯矢・黒田梨珠)が出場し、結果は通算で18勝22敗でしたが、緊張感いっぱいのなか、一生懸命に戦いました。

今後のちびっこ棋士の成長に期待が高まります。また、新たな子どもたちの囲碁教室への参加を募集しています。



第4回上毛囲碁大会の成績

7月18日(月)、たいへいの里で第4回上毛囲碁大会が行われ、49名が参加しました。今回は、こうげ囲碁教室から14名の参加があり、盛大に大会が行われました。結果は下記の通りです。

Aパート(八段～四段) Bパート(三段～初段) Cパート(三段～初段)

- | | | |
|--------------|--------------|---------------|
| 1位 小川 俊二(六段) | 1位 松本 政博(二段) | 1位 園田 篤志(二段) |
| 2位 高橋 巧(四段) | 2位 保元 静雄(三段) | 2位 百留 長次郎(三段) |
| 3位 寺岡 敏光(五段) | 3位 平山 英利(二段) | 3位 大久保 義信(初段) |

Dパート(三段～3級) Eパート(三段～7級)

- | | |
|---------------|----------------------|
| 1位 矢野 身敏(1級) | 1位 時広 昭徹(4級) |
| 2位 安永 日出人(3段) | 2位 谷倉 時雄(2級) |
| 3位 久保 義成(初段) | 3位 中村 正治(6級:こうげ囲碁教室) |

Fパート(こうげ囲碁教室)

- | |
|---------------|
| 1位 深田 歩夢(14級) |
| 2位 出口 凜(14級) |
| 3位 黒田 風矢(14級) |

Gパート(こうげ囲碁教室)

- | |
|---------------|
| 1位 筒井 裕貴(17級) |
| 2位 梶原 歩(17級) |
| 3位 吉良 碧(22級) |

※次回は10月10日(体育の日)に、げんきの杜で開催を予定しています。

syokukuu

料理をする楽しさや食事の大切さ、食を通じた社会・環境とのつながりについて理解を深めていくため様々な食育推進活動を行っています。



夏休み親子料理教室

7月29日(金)、親子料理教室が開催されました。

「家族や学校の仲間と一緒に行う調理実習を通して、料理を作る楽しさを味わい、自分で食事を作る意欲と技術を培うこと」を目的に、栄養教諭の高橋先生の指導のもと、児童と保護者25名が参加しました。

まず、料理に使う食品の名前や体の中でのたらきについて学び、親子で料理体験をしました。

参加した子どもたちは、「今日習った料理を家でも作りたいです」と目を輝かせていました。



第5回小学生ドッジボール大会

7月17日(日)、トレーニングセンターにて、上毛町子ども会育成連絡協議会主催による「小学生ドッジボール大会」が行われました。町内の小学生173名(高学年11チーム、低学年7チーム)が参加し、熱戦が繰り広げられました。結果は次のとおりです。



【高学年】優勝:がんばろう日本(唐原小)



【低学年】優勝:ファイヤーキッズ(唐原小)



大豆の種まき体験

7月19日(火)、3年生23名が大豆の種まきを体験しました。

子どもたちは裸足で田んぼに入り、棒で穴を開けた中に大豆の種をまきました。

作業が終わった後、JA福岡農業支所グリーンセンター厚朴さんから「大豆に限らず、すべてのものを育てるには、愛情が大切です。みんなの愛情を沢山かけてあげてください」とお話がありました。

収穫後は豆腐をつくってみんなで食べる予定です。とても楽しみです。



【高学年】優勝:がんばろう日本(唐原小)



【高学年】準優勝:西小キッズ(西吉富小)